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Arcadia ha scritto: ↑
mar dic 14, 2021 2:03
[…]
Riflettere sulla GdS stessa è interessante. Ai tempi in cui ero ancora puramente 
nell'ignoto, quando scoprii per la prima volta il sito principale e ne lessi il materiale, 
alla fine mi imbattei nella sezione Dèmoni, che elencava tutti i nomi come la lista 
della “Goetia". Senza voler mancare di rispetto, ricordo di aver letto la sezione che 
parlava dei "Dèmoni liberati", e le vivide esperienze elencate di loro che 
dispiegavano le ali, che erano state "intrappolate”, eccetera, eccetera.
[…]
[…]

Informazioni sulla legatura dei Dèmoni – parte 1

La Somma Sacerdotessa Maxine è sempre stata un talento, ma la situazione tuttavia 
rimane ancora tale che le cose devono essere spiegate correttamente. Lei ha fatto più di 
quello che ha articolato in un modo che può essere compreso. È mancata l'interpretazione 
di ciò che stava accadendo e di ciò che era esattamente il caso.

Perciò questi argomenti sono poco compresi. La scarsa comprensione porta ad altri 
problemi. In ogni caso, AS Maxine è sempre stata estremamente avanzata, ma a causa 
della mancanza di una conoscenza basata sul consenso, potrebbe anche non aver 
valutato le sue stesse capacità, in un certo senso. Devo approfondire l'argomento per 
chiarire le cose.

Era in grado di attingere dalla sfera adiacente a questa in cui viviamo ed è stata una 
canalizzatrice e medium naturale. Non voglio nemmeno parlare delle sue capacità nel 
campo dell’Astrologia e di altre cose.

Personalmente non ho dubbi sul fatto che potrebbe facilmente essere stata una Pizia in 
Delfi in una vita precedente. Per coloro che ne possono avere conoscenza, quella era la 
più alta carica di abilità profetica e di capacità spirituale dell’Oracolo Delfico nel passato, 
una specie di Somma Sacerdotessa nelle vite precedenti.

Non le interesserebbe comunque ottenere qualcosa da questo, ma lo scrivo per illustrare il 
livello di abilità e dove questo ricade in una misurazione oggettiva dei poteri sviluppati.

Indipendentemente da ciò, venendo in questa vita, dobbiamo "ricominciare" di nuovo, 
tuttavia molte di queste abilità le portiamo dietro con noi e alla fine si sviluppano anche 
con la meditazione. L'ho conosciuta per troppi anni e ho lavorato a stretto contatto con lei.

Per quanto riguarda gli effetti di questo, lo abbiamo visto in tutto il mondo da allora. Il 
deterioramento del nemico sta ovviamente avendo luogo e non c'è dubbio su questo. 
Negli anni 2000, era una mega struttura che deteneva il potere supremo nella sfera 
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pubblica. Oggi strettamente nessuno, tranne le minoranze, si preoccupa veramente di 
tutto questo. Il condizionamento del nemico si sta sfaldando.

Abbiamo lavorato anche su molte cose insieme, troppe.

Allo stesso modo, ho visto e ho raccontato che gli Dèi non sono mai stati veramente 
"legati" in senso stretto. Né gli ebrei né alcun altro sarebbe in grado di "Legare" questi 
Dèmoni o qualsiasi altra cosa. 

Solo una parte di loro è stata colpita, che è solo un aspetto della loro anima. 
Indipendentemente da ciò, questa parte ha influenzato principalmente la nostra vita sulla 
terra e le nostre comunicazioni con loro. Ci siamo occupati di questo molto tempo fa. 

Erano stati meramente legati e rimossi dalla nostra percezione. Questo ha a che fare con 
la mente umana, ma non con la loro esistenza oggettiva.

In ipnosi, si può programmare qualcuno a non vedere più il numero 1, per esempio. Si 
potrà allora vedere il numero ma non riconoscerlo. In un certo senso, questo è ciò che gli 
ebrei hanno fatto all'umanità, programmandoli ad odiare, detestare o ignorare i loro stessi 
Dèi.

Quanto sopra è una visione molto semplificata dell’argomento che è in realtà più 
complesso. Nello stesso modo in cui uno non può legare il Sole o altre forze maggiori, agli 
Dèi non può essere fatto nulla di simile.

Eppure, la guerra psichica è ancora una realtà. Gli alieni del nemico e i nostri Dèi si 
"combattono" e questo comporta una serie di guerre psichiche. Certe azioni che l'umanità 
compie [come partecipare o non partecipare] possono avere un effetto minore in tutto 
questo.

In un certo senso, ciò che il nemico ha fatto, è stato bloccare gli esseri umani e fargli fare 
la guerra psichica contro i loro stessi Dèi e contro la nostra cultura e le nostre entità 
progenitrici, poiché hanno mentito loro dicendo che questi erano "cattivi".

Nei testi metafisici degli ebrei e nei "grimori", questi sono scritti in questo modo con 
legature ed altre procedure. Per farla breve, questi non influiscono sull'universo, ma hanno 
avuto un effetto sulla sfera d'esistenza sotto la quale esistono gli esseri umani, che è una 
dimensione molto bassa.

Quanto sopra è, in un certo senso, come la mente di una persona ipnotizzata, non 
sarebbe in grado di vedere il numero 1, ma gli altri sì. Anche il numero 1 non è scomparso. 
Se anche l'ipnosi cominciasse a svanire, potrebbero cominciare a vedere il numero 1 ma 
non ricordare cos'è.

Una situazione simile a questa si è verificata tempo addietro nel Medioevo, dove la gente 
d'Europa ha iniziato a rinvenire le statue dei propri Dèi o a leggere gli Antichi Scritti che 
non erano mai stati disponibili prima se non per la Chiesa ed altri ladri.

Alla fine, quando l'ipnosi si esaurirà, una persona si renderà conto di queste cose. Nel 
Medioevo, non c'era assolutamente alfabetizzazione per il 90+ % della popolazione, 
figuriamoci la conoscenza spirituale per le masse.



Per questo motivo, tutte le persone dotate, ricorrevano a forme più naturali di magia o non 
riuscivano a spiegare le proprie esperienze, non avevano idea di cosa stesse succedendo 
ed erano facili da trovare, etichettare come pazzi o sterminare direttamente se aprivano 
bocca con la persona sbagliata.

Le persone che potevano vedere i fantasmi, comunicare con i morti, avere premonizioni, 
eccetera, tutti quelli che sono stati scoperti sono stati tentati di essere uccisi. Questi eventi 
rispecchiano gli eventi nella storia dell'umanità con la situazione del potere emergente del 
nemico che cerca di spegnerci tutti come specie e tenerci indietro.

Ancora oggi, stiamo tuttora venendo fuori da questa ignoranza e questa situazione 
persiste. Quello che è certo, è che gli Dèi reclameranno le loro posizioni.

- Sommo Sacerdote Hooded Cobra 666

Informazioni sulla legatura dei Dèmoni – parte 2

Come l'altro post e le risposte hanno fatto un riassunto della situazione nel mondo 
esterno, ci sono alcune conoscenze aggiuntive che risponderanno maggiormente 
all'argomento in questo momento.

La prima parte riguardava la storia esterna del mondo, o gli Dèi, che erano qui nelle 
epoche precedenti per guidare l'umanità. Parte di questo era un passato fisico in cui gli 
Dèi hanno visitato la nostra terra per creare la nostra specie.

Gli Dèi hanno lasciato una parte di loro stessi in questo mondo. Pensando dall'esterno, ci 
si potrebbe chiedere: dov'è questa parte? Che cos'è? Un'astronave? Una tavoletta? Un 
edificio?

No, sono gli esseri umani. In realtà siamo stati seminati qui molto tempo fa, come ogni SS 
qui presente sa. Quel periodo era molto indietro nel passato e la recente dipartita degli Dèi 
ha segnato la fine dell'Età dell'Oro.

Dentro gli esseri umani però [non tutti ora, verrà fuori solo dopo un vero lavoro per coloro 
che praticano la spiritualità] c'è un potenziale latente che è, a tutti gli effetti, seminato dagli 
Dèi. La coltivazione di questo seme fa emergere questo potere, ed in effetti, pone anche 
una persona sul cammino della Divinità.

Da un punto di vista interno, gli attacchi che il nemico ha apportato contro i nostri Dèi, la 
rimozione di questa cultura e il lavaggio del cervello effettuato sugli umani per farli 
rimanere eternamente bloccati nella cornice mortale dell'esistenza, è un assalto contro gli 
Dèi o piuttosto una parte di essi.

Le legature, le maledizioni ed altre questioni come questa influenzano indirettamente gli 
Dèi, nello stesso modo in cui qualcuno che cerca di coltivare un giardino di esperienza che 
viene bruciato. O come un genitore che ha i propri figli intrappolati da qualche parte ed 
incapaci di comunicare.

Queste legature contro gli "Dèi", nella loro dimensione che riguarda noi umani, sono 
riflessi di ciò che gli ebrei hanno fatto in una forma di massacro rituale anche contro 



l'umanità. In un certo senso, ogni maledizione pronunciata contro gli Dèi, riguarda anche 
gli esseri umani.

Quando i saggi dell'umanità sono stati dissacrati [molti dei quali, come dichiarato nella 
GdS, sono esseri ascesi dell'Età dell'Oro ed oltre], l'interruzione delle linee di 
comunicazione, colpisce inavvertitamente gli umani. In una dimensione inferiore, questo è 
stato accoppiato con la persecuzione, la rimozione della conoscenza ed il perpetuarsi 
dell'oblio spirituale.

Come ho affermato anche in topic precedenti sull'argomento, anni fa [potete trovarlo nei 
miei scritti], questo è analogo al taglio di una linea telefonica.

In un'analogia molto semplice, ciò che si fa attraverso un'Evocazione o quando si tenta la 
Comunicazione, è tentare di comunicare con gli Dèi con un telefono psichico. Questa 
analogia è elementare, eccessivamente semplificata, ma serve come un modo semplice 
per far capire la questione.

Tuttavia, il telefono qui non è altro che l'essere umano stesso. Il nemico ha fatto tutto ciò 
che segue:

1. Tentare di distruggere il telefono stesso [esseri umani tagliati fuori spiritualmente].
2. Tentare di distruggere le linee telefoniche [attacchi esterni contro gli Dèi, coinvolgendo 

gli ET e così via].
3. Distruggere la memoria stessa dell'esistenza del telefono [cultura spirituale, nemico 

inferiore].
4. Sigillare la terra da qualsiasi comunicazione "telefonica" esterna [i Rabbini ebrei 

chiamano questo “Coprifuoco"], per mantenere l'umanità chiusa dentro ed incapace di 
interagire con l'universo esterno e, naturalmente, gli Dèi.

Tutto ciò costituisce il più grande lavoro di "Legatura dei Dèmoni". Ciò che il nemico 
inferiore ha fatto è elementare e non concerne molto, poiché molto di quanto sopra era in 
realtà il lavoro del nemico superiore, non di questi idioti che hanno qui.

Come uno può capire, questa situazione è più profonda. Eppure credo che attraverso 
questo post e l'altro, la maggior parte delle domande saranno definitivamente rettificate 
fino a quando l'argomento sarà ritoccato in futuro.

Come si può capire ora, il "Telefono" degli Dèi era ancora intatto come allora, oggi. 
Eppure, le linee rimangono confuse e come dopo una guerra nucleare dove uno può 
trovare una radio, può diventare sempre più difficile ottenere la comunicazione. Siamo 
comunque abbastanza fortunati perché questo NON è assolutamente impossibile, il che 
era il piano iniziale del nemico da porre in atto.

Nella "Cabala" del nemico, questo viene celebrato come la "Distruzione degli Idoli". Per 
demistificare l'assurdità ebraica, questo implica porre legature molto grandi sulle anime 
delle persone [che è il motivo per cui eseguiamo l’RTR in quanto si occupa di tutto 
questo], chiudendo l'anima e parti della mente negli esseri umani.

In termini molto lineari, quando gli Dèi vengono attaccati, diffamati, scacciati e così via, 
l'umanità perde semplicemente l'accesso e la conoscenza che può elevarla. Il punto finale 
di questo è la chiusura della mente, e quindi, è una questione di tempo prima che un 
essere umano si trasformi in un animale in piena regola.



Questo, è un attacco rivolto agli Dèi [ovvero anche, tra gli altri significati, ai Chakra] e 
costituisce semplicemente ciò che noi chiamiamo guerra psichica. Sappiamo cosa 
comporta questo.

In forma semplificata, da quanto sopra, abbiamo l'eclissi e la rimozione dell'influenza e 
dell'esistenza degli Dèi in questo pianeta, semplicemente limitando e distruggendo gli 
elementi dell'umanità che potrebbero mantenere questa influenza, e quindi, noi su questo 
stesso cammino. Noi chiamiamo questo "la caduta dell’Umanità" e questo è un tema molto 
famoso nella letteratura Antica.

A parte il fatto che la caduta naturale ha un aspetto naturale [quando ci incarniamo], 
quest'altra "Caduta" riguarda le maledizioni e gli attacchi contro l'umanità, e come questo 
ha forzatamente separato gli esseri umani dalle vie superiori di evoluzione e crescita 
spirituale.

Gli Dèi non se ne sono mai andati. Certamente NON hanno abbandonato l'umanità. Sono 
dipartiti da questo luogo in un periodo in cui avevano fondato e lasciato dietro di sé una 
cultura molto grande, negli eoni passati, che rassicurava che saremmo rimasti connessi 
sia con loro che con il nostro sé interiore.

Possono giungere ovunque vogliano, e quelli che sono su un livello di avanzamento, 
possono veramente comunicare con loro. C'è voluto molto tempo per erodere e 
distruggere tutto questo, e questo è stato fatto sia a causa delle forze decadenti che 
dell'influenza nemica.

Indipendentemente dalle credenze e dalle dicerie o dalle sciocchezze, questa 
comunicazione è rara. Anche nei tempi in cui il nemico non era davvero stabilito qui, 
questo era ancora abbastanza raro, ma rimane più una realtà molto possibile per quelle 
specifiche anime ed esseri che vogliono davvero avanzare.

Tutta la cultura che hanno fondato e la conoscenza che hanno fatto del loro meglio per 
salvaguardare e tramandare attraverso i secoli [attraverso la loro influenza invisibile] 
rimane ancora oggi valida come lo era decine di migliaia di anni fa. L'umanità può ancora 
percorrere questo cammino.

Coloro che sono o erano spiritualmente consapevoli, sono sotto la loro influenza e 
possono crescere sotto il loro sostegno, come se non se ne fossero mai andati. Il 
problema rimane comunque che lo stato di caduta dell'umanità e gli stati di molte scorie 
astrali, non è ancora ripulito [prodotto come il liquame], e questo può ostacolare 
seriamente le persone. Altri non possono sfuggire a questo perché richiede diligenza.

Si tratta, in altre parole, di uno stato capace di essere raggiunto a condizione di meditare. 
È realizzabile oggi come lo era in passato. Poiché abbiamo la conoscenza, lo sarà 
sempre. Esotericamente parlando, gli "Dèi sono liberi", quando uno apre la propria mente 
e la propria anima, che sono doni degli Dèi. Gli "Dèi sono legati", quando la propria anima 
è chiusa e spenta.

Parlando ancora esternamente, numerosi Dèmoni in interazioni reali con esseri umani, 
hanno menzionato che vogliono essere "ricordati". Questo "ricordo" fa parte del 
mantenimento di questa cultura, estendendola e tramandandola, affinché gli esseri umani 



possano avere questa opportunità di riconnettersi per entrare in contatto con le loro origini 
divine.

Ne vale la pena, ed in effetti, non c'è nient'altro che valga più di questo compito.

Ricordando loro, permettiamo la riconnessione. Attraverso la riconnessione, possiamo 
ricominciare ad aprire le nostre menti, e attraverso l'applicazione della conoscenza 
spirituale, "Liberiamo gli Dèi", e "Diventiamo come gli Dèi".

Attraverso questo, possiamo percorrere ancora una volta il cammino verso la Divinità.

- Sommo Sacerdote Hooded Cobra 666

———
FAQ:

Gear88 ha scritto: ↑
Mer Dec 15, 2021 20:32
Penso che sia più semplice quello che hai detto che colpisce le entità inferiori ed 
agisce più come una distrazione o difficoltà, tranne che più in alto, le entità inferiori 
che non possono essere legate sono solo rumorose.

Da quello che so la "legatura” degli Dèi è una cosa stupida. Tranne che per quanto 
riguarda le entità delle zone più basse, probabilmente quelle più alte continuano a 
blastare  ed alla fine succedono delle cose.1

[…]
[…]
[…]

I Dèmoni hanno dei ranghi. Quelli di gerarchia superiore, quando il nemico provava anche 
solo "Qualcosa" contro di loro, riversavano sui loro migliori kikes questo e tutti morivano o 
impazzivano. E naturalmente non sortiva alcun effetto. Questo accadeva nel Medioevo e 
prima, quando possedevano il "potere Totale" o così pensavano. Semplicemente non ha 
mai funzionato.

Gli ebrei, falsamente "ispirati" da storie che non sono mai accadute, sono stati annientati 
in tale processo molto spesso.
Tutto questo perché erano in realtà soltanto bugie e psicopatia ulteriore degli ebrei, un po' 
come quando scrivono di questa merda fasulla sul come "JHVH" governa la "Terra" ed 
altre sciocchezze.

Ma se tutta l'umanità in uno stato di schiavitù, fosse guidata da loro, diciamo, per maledire 
qualche Dèmone inferiore, questo attirerebbe sicuramente l'energia negativa su di loro 
[come farebbe con un essere umano od altri]. Un esempio qui è Asmodeus che ha detto 
loro, dopo che hanno cercato di "evocarlo", che la loro stagione sarà breve perché quel 
parassita vivrà solo per un po', ma i Dèmoni lo faranno per sempre.

 https://www.treccani.it/vocabolario/blastare_(Neologismi)1



Questo va inteso letteralmente come il causare un'influenza ad un elefante. L'elefante non 
morirà per l'influenza. Ma può causare notevoli molestie.

SS Hoodedcobra666 ha scritto: ↑
Mar Dic 14, 2021 23:12
[…]

- Sommo Sacerdote Hooded Cobra 666

Kebabguy ha scritto: ↑
mer dic 15, 2021 5:54

Nonostante tutto questo, perché alcuni demoni si sono uniti alla parte 
nemica? 

Questo non si è mai verificato realmente ed è solo una sciocchezza che proviene da 
persone che hanno tradotto male alcuni testi sumeri che erano da considerarsi allegorici 
come se fossero eventi letterali. I Dèmoni non "vanno dalla parte del nemico". Questa 
assurdità ha avuto inizio dopo che grossolane traduzioni americane di testi Antichi, ovvero 
dei Sumeri, vennero fuori dalle assurdità di Stichin.

Sono troppo avanzati per questo. Inoltre, se qualche cosiddetto "Dèmone" facesse questo, 
gli Dèi lo saprebbero in anticipo, tra le altre cose. Insieme a queste bugie abbiamo anche 
altre sciocchezze che Anu ha tradito Enlil ed Enki, ed altre sciocchezze. Queste sono 
grossolane traduzioni errate di allegorie spirituali, e non riflettono la realtà degli ET.

Queste cose non accadono tra gli Dèi. Non c'è nemmeno una vera "altra parte", non 
hanno scelta, poiché il nemico odia le forme di vita come gli Dèi. Essi sono ciò che i 
parassiti sono votati a combattere un essere produttivo.

Darksage666 ha scritto: ↑
Merc 15 Dic, 2021 15:33
Quindi le storie degli Ebrei che impongono ai nostri dei la loro volontà perché erano 
legati ((gli dei pagani)) sono tutte completamente false?

Pensavo che la teoria fosse che alcuni chakra degli dei fossero sigillati e che quindi 
le loro aure fossero scure e che volessero tornare alla luce o al potere dell'anima 
quando era luminosa. E lei fondamentalmente faceva magia sessuale per dirigere 
l'energia e sbloccare i loro chakra.

Pensavo che l'avesse spiegato nel suo video su YouTube?

Quello che lei sta dicendo, non è valido? Chiedo rispettosamente. 

Questo è separato in due parti. Sì, questo è un peccato. Alcuni Dèmoni di rango inferiore 
sono stati effettivamente abusati e maledetti ferocemente. Anche se questo non influisce 
realmente su un Dèmone in modo permanente, può essere dannoso.



Indipendentemente da ciò, le storie degli ebrei sono esagerate, ma le maledizioni e i 
danneggiamenti sono avvenuti davvero. Non tutti hanno la stessa quantità di potere. 
Questo non era solo un'azione del nemico, ma una realtà di guerra occulta tra gli alieni 
nemici e i nostri Dèi. Ma loro stanno bene perché risiedono sotto Dèi più potenti.

La "parte" dei Dèmoni che era legata era una "parte" di loro. L'anima ha molte parti, e 
questa è una di esse.

Questo si collega anche indirettamente agli aspetti negli umani stessi che sono stati 
attaccati, e l'intera faccenda ha dimensioni e strati.

Gli ebrei non hanno potuto fare la metà di quello che hanno "rivendicato", eppure hanno 
fatto un sacco di negatività e danni. Molto di questo fu fatto anche attraverso i Gentili che 
stupidamente incanalarono tutte queste maledizioni verso gli Dèi [usati come parassiti e 
carne da macello dagli ebrei]. Gli ebrei da soli non sarebbero stato in grado di ottenere 
nemmeno il 5% di questo.

promitheusS88 ha scritto: ↑
Merc 15 Dic, 2021 00:05
Mi era sembrato strano che alcune persone credessero che gli dei fossero stati 
letteralmente legati! Nessuno può legare degli esseri così potenti. Eravamo noi 
(l'umanità) ad essere tagliati fuori da loro, intrappolati nei livelli inferiori 
dell'esistenza, incapaci di sentirli e di raggiungerli. Grazie a AS Maxine questo è 
cambiato ed ora siamo benedetti 

AS Maxine ed anche io abbiamo fatto un lavoro copioso su questo, da anni. L'ho seguita 
fino in fondo. Lei ha fatto molto più di questo, ma ha mantenuto il silenzio. 

Fate riferimento anche alle altre domande risposte.

Sì, da una prospettiva superiore, niente può fermare gli Dèi. Questi esseri patetici come il 
nemico non significano nulla per loro, eppure, possono molestarci ed anche indirettamente 
essere una seccatura [dal momento che hanno usato l'umanità come un esercito di 
plagiati per compiere questa molestia].

Il nemico e l'ignoranza che promuove, tuttavia, possono essere altamente dannosi per gli 
esseri umani o addirittura mortali. Il nemico quindi si concentra piuttosto sull'abuso degli 
esseri umani, con gli Dèi che vengono attaccati in una forma di rituale del capro espiatorio 
[poiché sanno che gli umani sono la loro progenie].

Come ha detto Asmodeus, "Il loro dominio è soltanto per una stagione". Gli Dèi vedono 
tutto questo come un'influenza temporanea, nella prospettiva più grande delle cose.

- Sommo Sacerdote Hooded Cobra 666
———
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